

VUELVEN A LAS AULAS 373 MIL ALUMNOS

Rectorables defienden autonomía de la UNAM

El nuevo ciclo escolar, que inicia hoy en la máxima casa de estudios, estará marcado por la elección de un nuevo rector

POR LAURA TORIBIO

La defensa de la autonomía de la UNAM es el principal tema en el que coinciden nueve académicos a quienes la comunidad universitaria señala como posibles aspirantes a la Rectoría. Están convencidos de que la máxima casa de estudios mantiene la fortaleza histórica para gobernarse a sí misma, conservar su libertad de cátedra y decidir en su vida interna.

La designación del rector o rectora número 35 de la UNAM, quien sustituirá a Enrique Graue, es el contexto dentro del cual inicia el nuevo ciclo escolar en la universidad nacional.

Hoy, 373 mil 340 estudiantes y 42 mil 190 maestros de 16 facultades, nueve escuelas nacionales, cinco unidades multidisciplinarias, nueve planteles de la Escuela Nacional Preparatoria y cinco del Colegio de Ciencias y Humanidades, así como 35 institutos, 13 centros y 13 programas universitarios de la UNAM, regresan a sus actividades habituales.

El pasado 22 de mayo, **Excélsior** inició una serie de entrevistas con siete académicos que desde hace meses sueñan en conversaciones internas entre la comunidad, para encabezar la Rectoría.

Se trata de Luis Álvarez Icaza, Raúl Contreras, Patricia Dávila, William Lee, Leonardo Lomelí, Imanol Ordorika y Guadalupe Valencia.

A partir de hoy, y durante las semanas siguientes, este diario publicará textos sobre este proceso, su contexto, retos e implicaciones en la vida nacional.

PRIMERA | PÁGINA 16

EL
DATO

Relevo

En octubre inicia el proceso para designar al rector o rectora número 35 de la UNAM, quien sustituirá a Enrique Graue.

